

## Interventions réussies

Communiquer et sensibiliser les gens à lutter pour l'abandon de l'excision ; faire connaître les problèmes liés à cette pratique, l'objectif premier de la commission Femmes a été mis en application la semaine dernière lors de deux interventions.

Quelques photos prises lors de l'intervention au Rendez-vous du Jeudi à l'Université de Bretagne Sud à Lorient.



Voici les témoignages et remerciements après les interventions de Véronique et d'Annie, membres de la Commission FEC au Lycée de Kerneuzec (Quimperlé) à l'Université de Bretagne Sud (Lorient).

Message du 19/01/11 14:57

> De : Marie

A : quimperle.nara@laposte.net

Objet : intervention sur l'excision

Bonjour,

Je suis une élève de la classe de Terminal euro, et je tiens à vous remercier pour votre intervention de vendredi dernier.

Avant, je ne sais plus comment mais j'avais déjà entendu parler du problème de l'excision. Je savais vaguement de quoi il s'agissait. En revanche, je ne pensais pas que l'excision touchait autant de femmes, ni les conséquences pour elles si elles ne se faisaient pas exciser. J'ai trouvé votre intervention très intéressante, cela m'a ouvert les yeux sur ce problème.

Je vous remercie encore une fois.

Marie

Message du 20/01/11 20:48

De : Bastien

A : quimperle.nara@laposte.net

Objet : Impressions sur la visite à Kerneuzec

Bonjour, je voudrais vous remercier de votre passage au lycée de Kerneuzec qui m'a permis de connaître cette pratique malheureusement très répandue, à savoir celle de l'excision. Je trouve que votre action est remarquable du fait que cette pratique soit une tradition qui dure depuis des millénaires et qu'il

est malheureusement difficile de critiquer une tradition. Cependant je trouve plutôt concluant le fait que des plus en plus de femmes africaines se rendent compte des dangers de l'excision et qu'elles commencent à en parler et poser des questions. Ce changement de mentalité est désormais possible grâce aux moyens d'informations mais je pense que vous y contribuez grandement dans les endroits où vous intervenez. Je vous souhaite bonne chance pour vos actions futures et une bonne continuation.

Bastien

Message du 21/01/11 11:00

De : Armelle Mabon

A : , quimperle.nara@laposte.net

Objet : RDV du jeudi

Bonjour,

Au lendemain de cette belle rencontre sur ce thème pas facile et qui nous invite encore au débat, je tenais à vous remercier d'avoir partagé vos connaissances, vos expériences et votre richesse. J'ai déjà reçu des mails du public qui me faisait part de leur grande satisfaction d'avoir été présent pour ce beau moment.

Bien à vous toutes

Armelle\*

- Armelle Mabon est responsable des Rendez-vous du Jeudi à l'UBS de Lorient

**Sujet:** Intervention  
**Date :** Thu, 27 Jan 2011 15:58:  
**De :** Mélanie  
**Pour :** Véronique

Bonjour! Désolée de ne pas avoir répondu avant mais j'étais en révisions de bac blanc puis en bac blanc! Pour l'intervention, j'ai trouvé ça très bien très intéressant. J'ai trouvé que vous en parliez sans détours ni paraphrases, vous décriviez l'excision comme elle l'est, je ne sais pas comment le décrire autrement. Je ne sais pas si tu as eu beaucoup d'autres retours, mais j'ai fait mon petit sondage dans la classe et tous ceux à qui j'ai demandé ont trouvé ça intéressant mais choquant. Comparée à d'autres interventions que nous avons pu avoir, c'était beaucoup mieux et beaucoup plus intéressant. Et puis, je ne sais pas si elle te l'a dit, mais une fille de la classe a observé la classe au moment du clip. Toutes les filles sans exception avaient les jambes et les bras croisés. Et les garçons ont également eu l'air de s'intéresser car ils ont posé plusieurs questions. Voilà voilà, si tu veux savoir autre chose, n'hésite pas!

Merci encore,  
Mélanie